
 

ОБРАЩЕНИЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ РСО АА 

Доброго времени суток, дорогие друзья! 

 В начале моего сообщения хочется отметить положительные изменения в работе Совета. 

Заседания проходят более продуктивно, чем в начале работы нового состава, чаще находятся 

компромиссные решения.  

 Все заседания РСО за отчѐтный период проводились по расписанию. По-прежнему, они 

проходили по 4 часа, т.к., на них рассматривалось много вопросов.  

 В июле была проведена встреча РСО с членами АА. Встреча прошла очень продуктивно в 

дружеской атмосфере. Хочу поблагодарить всех еѐ участников за интерес к делам Содружества. 

 С июля по октябрь было несколько встреч с GSO. Обсуждались и были согласованы изменения в 

тексте лицензии, предложенные нашей стороной. Договорились оформить лицензионное 

соглашение на  двух  языках (англ/рус.). Также 

обсудили переводы на якутский, тувинский и 

башкирский языки.  

 В октябре – ноябре не обошлось  без серьѐзных 

кадровых изменений. Из состава Совета вышла 

Ирина. Теперь Юрий, кроме литературного, 

председатель ещѐ и международного комитета. Также произошла смена Исполнительного 

директора фонда. Принятие решений по данным  вопросам отражено в протоколе закрытого 

заседания Совета Фонда. 

  Финансовая ситуация в фонде стабилизировалась, сформирован резервный фонд 970 тысяч 

рублей (выведен на депозит). Наконец выполнено решение Конференции о переходе на продажи 

(зарегистрирован ОКВЭД, заработал интернет-магазин). 

В заключение позвольте поблагодарить вас за возможность быть вам полезным! 

Председатель РСО Александр Л. 

 

 Друзья, мы стараемся делать выпуск бюллетеня  
пполезным и нужным для вас. Расскажите, что бы 
в  вы хотели видеть на его страницах? Пишите      
шваши вопросы и предложение на почту 
rrsoaa@rsoaa.ru 

НОВОСТИ АА РОССИИ 
Информационный бюллетень Российского Совета Обслуживания  АА 

Ноябрь  2023. 
http://aarussia.ru, mail: rsoaa@rsoaa.ru 

http://aarussia.ru/
mailto:rsoaa@rsoaa.ru


ОТ СЕКРЕТАРЯ РСО АА 

Дорогие друзья! Уважаемые члены содружества АА России! 

 Очередная встреча членов РСО АА и Совета фонда "Единство" с делегатами и членами АА  

России для ответов на вопросы состоится 08.12 2023г. с 19.00 до 21.00 в рамках всероссийского 

форума АА в г. Краснодар, с подключением на онлайн–площадке 

https://t.me/+bDGWZmIVdN83MDZi 

 Для того, чтобы наш диалог получился наиболее конструктивным и полезным, просим вас  присылать 

вопросы заранее по адресу rsoaa@rsoaa.ru.  Надеемся, что материалы данного бюллетеня помогут 

вам сформировать вопросы для предстоящей встречи. 

 

 За период с августа по ноябрь прошло 5 заседаний Советов.  В результате этих заседаний был 

принят ряд решений, среди которых: 

- Произведены кадровые изменения: В соответствии с п. 5.7 Устава Фонда досрочно 

прекращены полномочия исполнительного директора фонда «Единство» Сохранова М.Н. 

с 02.11.2023г. Исполнительным директором фонда «Единство» с 03.11.2023г. избран 

Радайкин А.В. Принято заявление о выходе из состава Советов Ирины Х. с 03.11.2023г.; 
- КИО РСО совместно с исполнительным директором поручено составить/направить 

информационные письма о лицензионных правах на литературу АА и товарном знаке 

принадлежащих фонду «Единство» в Союз типографий и отдельные типографии России, а также на 

все возможные онлайн площадки, где распространяется литература АА; 

- На всех мероприятиях АА, организуемых РСО АА, решено реализовывать только литературу АА, 

изданную Фондом «Единство»;  

- До конца 2023 года решено сформировать резервный фонд в размере двухмесячного расхода на 

обслуживание юридического лица (970 тыс. руб.); 

- Утверждены «Правила проведения заседаний РСО АА»; 

- Принято решение, что все изменения в качестве и оформлении литературы АА России 

утверждаются только Советом или, при необходимости, заседанием Конференции; 

- Исполнительному директору Фонда поручено разработать алгоритм действий по заключению 

безвозмездных договоров аренды для групп АА России; 

- Оргкомитету собрания ESM направлено информационное письмо о работе одной Конференции 

Содружества АА России с указанием всех решений Конференции по данному вопросу; 

- Решено разработать алгоритм оформления и маркировки интернет-рекламы через юридическое 

лицо.                                                                                                                                                                                                                                                                                          

Все заседания РСО являются открытыми для членов АА. 

 

На почту РСО за отчѐтный период поступило более 80 писем, ни одно из которых не осталось 

без ответа. Характер их разнообразен. Приходит информация от комитетов (21 сообщение), по 

которым делается рассылка на адреса групп и округов, делегатов и их дублѐров, членов РСО, 

международных делегатов и, конечно же, членов АА, заинтересованных в своевременном 

получении новостей Содружества. Всего в нашей обновлѐнной базе имеется около 1700 

адресов, включая те, по которым будет отправлен этот бюллетень.  

  

Ведѐтся активная переписка РСО и исполнительного директора фонда «Единство». За отчѐтный 

период зарегистрировано 28 входящих сообщений с почты фонда. Не остаѐтся Содружество 

России без внимания и зарубежных АА. Велась переписка по 36 письмам. Все письма 

пересланы в профильные (международный, архивный и литературный) комитеты. Вопросы в 

повестку заседаний также попадают через почту РСО. Сообщения о предстоящих заседаниях с 

повесткой и протоколы отправляются делегатам и дублѐрам делегатов для информирования 

местных структур. 

 

Всем желающим получать рассылку с почты РСО следует отправить соответствующий запрос 

на почту rsoaa@rsoaa.ru  

 

Комитеты РСО продолжают работу по следующему расписанию: 

https://t.me/+bDGWZmIVdN83MDZi
mailto:rsoaa@rsoaa.ru
mailto:rsoaa@rsoaa.ru


Комитет\председатель Дни и Время 

заседаний 

Эл\адрес 

комитета 

Ссылка на присоединение 

КИО 

Алексей Ж 

(Красноярск) 

C 30.04/2023 и далее 

через одну неделю 

(один раз в 2 недели 

по вск) 13.30мск 

kio@aarussia.ru  https://t.me/+8wMgzsZnFkxiYjRi  

   

Комитет по связям с 

ЛУ 

 

Илья И (Москва) 

Первое и четвѐртое 

воскресенье месяца 

9.00мск  

lu@rsoaa.ru  https://t.me/+vTnU4skClhZmYWQy  

Комитет по связям с 

ИУ 

 

Игорь С (СПб) 

Третье воскресенье 

месяца 9.00мск 

kiu@rsoaa.ru  https://t.me/+wLnCCEYZflMxODE6  

 

Литературный 

комитет 

Юрий Г (Таганрог) 

Третья суббота 

месяца 9.00мск 

litkomrso@mail

.ru 

https://join.skype.com/JpSLpXZa3JzK  

https://t.me/+LYm_2B8S7qIxNDky  

Комитет по журналу 

Владимир Б (СПб) 

Последняя суббота 

месяца 9.00мск 

jaar@rsoaa.ru  https://join.skype.com/IKaN22VfW1ht  

https://t.me/+kTFaJO3AcTJjNWIy  

Международный 

комитет 

Юрий Г (Таганрог) 

Четвертая суббота 

месяца в 9.00мск 

 

internationalgsb

@rsoaa.ru  

https://t.me/+AfP9fkgZPfQyZTNi  

Уставной комитет 

Евгений Ф (Самара) 

1-е вск месяца 

17.00мск 

3-я сб. месяца 

18.00мск 

ustcom@aarussi

a.ru  

https://t.me/+F3jwNN5p7-NiZDQy  

Финансовый комитет 

Александр Л (Москва) 

Первое и третье 

воскресенье месяца 

19.00мск 

fincom@rsoaa.r

u 

https://join.skype.com/KcbrogkQTCOr  

 

Комитет по 

конференции 

Анатолий В (Москва) 

Третья суббота 

месяца (до ноября) 

14.00мск 

 

konfaa@yandex

.ru 

https://join.skype.com/bU7uKdzTzPhy  

Комитет по форуму 

Евгений Ф (Самара) 

четвѐртая суббота 

месяца в 21:00 мск. 

_________ https://t.me/+WQMCJ9jSQp02NDUy  

Комитета по 

развитию, поддержке 

и координации 

1-я суббота в 

10.00мск 

kit@aarussia.ru  https://t.me/+q9JnNQQ9zLpjNGM6 – 

чат для заседаний 
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деятельности 

Содружества АА 

России по донесению 

идей выздоровления в 

онлайн пространстве  

Алексей П 

(Зеленодольск) 

 https://t.me/kit_rsoaa - новостной 

телеграмм-канал 

 

Архивный комитет 

Вера Ш (Карелия) 

Первая суббота 

месяца 

10.00мск 

arhiv@rsoaa.ru  https://t.me/+yV58R4aJoUllOWZi   

 

С уважением и любовью, секретарь РСО АА Вера Ш 

КОМИТЕТ ПО СВЯЗЯМ С ИСПРАВИТЕЛЬНЫМИ УЧРЕЖДЕНИЯМИ РСО АА 

 Здравствуйте, друзья! 

 

   Хочу рассказать вам о том, что происходило в нашем комитете с июля по ноябрь 2023 года. 

 

  Начнѐм с того, что на данный момент продолжается работа по сбору историй алкоголиков, 

побывавших в исправительных учреждениях, а теперь выздоравливающих вместе с нами в 

содружестве АА. На данный момент уже отредактировано 14 историй, которые готовы к 

публикации. Сейчас обсуждается вопрос о том, выпустить ли небольшую брошюру с этими 

историями, либо продолжить сбор и выпустить книгу побольше. Подготовлена памятка 

заключѐнному, в которой будет несколько историй, и будет размещена информация об АА, куда 

можно обратиться за помощью после отбывания срока. Памятку можно будет отсылать 

заключѐнному по почте или посылкой, вес еѐ составит не более 80 грамм, что разрешено 

администрацией ИУ. 

 

  Продолжается работа с папкой-памяткой "Идущему в ИУ". Эта работа подходит к концу, 

исправлено и дополнено много пунктов. С папкой можно скоро ознакомиться в интернет-

пространстве нашего АА. В ней вы найдѐте информацию, как и что делать для того чтобы наладить 

работу в ИУ, от принятия решения членами АА о сотрудничестве до открытия группы на территории 

ИУ и т. д. 

 

  На заседании комитета принято решение об очередном Всероссийском круглом столе, который 

пройдѐт в онлайн/офлайн формате со структурами регионов нашего Российского АА по 

исправительным учреждениям, с целью обмена опытом и налаживанию контактов. Место 

проведения - бизнес-центр в Москве, время проведения круглого стола уточняется, о чѐм будет 

информация дополнительно. 

 

  Пополняется наш архив, доступ к нему также можно будет получить через папку-памятку 

"Идущему в ИУ". Ведѐтся работа с а/я 710, ящик работает, есть обращения, оказывается помощь. 

Идет работа в регионах, делимся опытом, оказываем поддержку. 

 

  Приходят новые члены к нам в комитет. И вы приходите!  Заседания комитета проходят каждое 

третье воскресенье в 9.00 на онлайн площадке Телеграм. Добро пожаловать! 
 

С уважением, председатель Комитета по связям с исправительными учреждениями Игорь С. 

 

 

https://t.me/kit_rsoaa
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НОВОСТИ ОТ КОМИТЕТА ПО ФОРУМУ РОССИЙСКОГО СОВЕТА ОБСЛУЖИВАНИЯ  АА (КФ РСО АА)  
за период с июля по ноябрь 2023 года 

Всем привет от дружного Комитета по Форуму РСО АА! 

Делимся новостями, но сначала немного о Комитете. Первое: хочется сразу напомнить, что 

заседание Комитета проводится в четвертую субботу каждого месяца в 21:00, вот наш чат 

(https://t.me/+yCTIQqrnumo3M2Vi). Второе: основная функция Комитета - это организация 

Всероссийского Форума АА в выбранном городе (в 2023 году это город Краснодар, кто ещѐ не 

знает), а также подведение итогов по окончанию 

Форума и улучшение функционирования местных 

(основных) организаторов Форума. 

 А теперь новости за указанный период (в хаотичном 

порядке): 

1) С сентября местный Оргкомитет в г. Краснодар 

значительно активизировался и за прошедшие два 

месяц провел всю необходимую работу для подготовки 

к проведению Форума; 

2) Программа проведения Форума в окончательном 

виде была готова в начале ноября, с ней можно 

ознакомиться на сайте АА России (https://aarussia.ru/); 

3) В планах Комитета провести анализ после 

проведения Форума с целью получения максимального 

опыта для дальнейшего совершенствования организационных моментов; 

4) Есть ряд вопросов, которые по итогам Форума будут сформулированы в качестве вопросов в 

повестку заседания Конференции в апреле 2024 года. Например: какой бюджет необходимо 

закладывать на проведение Всероссийского Форума АА; нужно ли возмещать расходы председателю 

Комитета на посещение Форума и другие; 

5) 8 декабря 19:00 (время московское) в рамках Форума пройдет в очном формате для участников 

Форума и онлайн формате для всех остальных (ссылка для подключения будет рассылаться через 

секретаря РСО АА за несколько дней до события) - Встреча с членами Российского совета 

обслуживания АА (РСО АА). 

 Отдельно хотелось осветить моменты по выполнению решений, принятых на 34 заседании 

Конференции АА России (апрель 2023), касающихся Комитета. Их два, если не считать определения 

места проведения Форума АА России в 2023 году (это опять-таки г. Краснодар). 

 Решение №1: 

(ЛИТЕРАТУРНЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ) 

Предложение 3 (в окончательном переформулированном виде). На всех мероприятиях АА, 

организуемых РСО, реализовывать   только литературу АА, изданную Фондом «Единство». 

За – 38, против – 8, возд. – 7. Мнение меньшинства. Повторное голосование. За – 27, против – 20, 

возд. – 4. Решение принято простым большинством. 

Было рассмотрено на заседании РСО 12.08.2023 года (протокол №8). 

Предложение №13: На всех мероприятиях АА, организуемых РСО, реализовывать только 

литературу АА, изданную Фондом «Единство». 

За – 9, против – 0, возд. – 1. Решение принято. 

Решение №2: 

(ФИНАНСОВЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ) 

Предложение 1. Поручить РСО регламентировать перечень статей расходов, на которые могут 

направляться средства бюджета АА России, выделяемые на проведение Общероссийского форума 

АА. 

За – 38, против – 8, возд. – 3. Мнение меньшинства. Повторное голосование. За – 40, против – 7, возд. 

– 5. Решение принято более 2/3 голосов. 

Было рассмотрено на заседании РСО 10.06.2023 года (протокол №4). 

Предложение №4: Утвердить перечень статей расходов, на которые могут направляться средства 

бюджета АА России, выделяемые на проведение Общероссийского форума АА, следующем виде: 

1) Арендная плата за площади под проведение Форума; 

https://t.me/+yCTIQqrnumo3M2Vi


2) Комплект для регистрирующихся (бейджи, буклеты, программы Форума, сувениры) не более 

15%; 

3) Аренда аппаратуры (колонки, микрофоны, проектор); 

4) Расходы на организацию кофе-брейка (чай, кофе, вода, аренда кулеров, одноразовая посуда и 

салфетки); 

5) Затраты на информирование о Форуме (реклама в местной газете и на сайтах 

информационных ресурсов, баннеры в месте проведения самого Форума); 

6) Затраты на подготовку круглого стола (комплект участника, печать информационного 

материала и другое). 

За – 8, против – 0, возд. – 2. Решение принято. 

И в конце хочется напомнить на будущее, что по решению Конференции следующий 

Всероссийский Форум АА в 2024 году запланирован в городе Саратов. 
Искренне ваш комитет по Форуму 

 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОМИТЕТ РСО АА 
Новости МК РСО по состоянию на 14.11.2023 года. 

1.Международные делегаты приняли участие в Международном 

собрании по обслуживанию стран Азии и Океании, проходившем на 

Фиджи с 06 по 09 июля 2023 года. Все отчеты и материалы этого 

мероприятия переведены и предоставлены для ознакомления всем 

заинтересованным членам АА России. Состоялись очные и онлайн-

встречи с международными делегатами с их отчетами об участии в этом 

международном собрании по обслуживанию. 

2.Членами комитета совместно с администратором сайта АА России 

проведена работа по разработке структуры и наполнению странички МК, 

а также добавлена и продолжает добавляться актуальная на сегодняшний 

момент информация по новостям АА в мире, а именно в Польше, Японии, 

Египте, Хорватии и Болгарии. 

3.Члены комитета принимали участие в двух онлайн-встречах GSO и РСО в Zoom, на которых 

обсуждались и прорабатывались вопросы передачи русскоязычной литературы в другие страны, а 

также необходимости изменений в лицензионном соглашении. 

4.Международным делегатом подготовлен и отправлен отчет на Европейское собрание по 

обслуживанию 2023 (ESM), но, несмотря на все предпринятые действия и подачу всевозможных 

запросов и документов, визу в Великобританию международному делегату получить так и не 

удалось, в связи, вероятнее всего, с текущей геополитической обстановкой.  

5.На площадке в Телеграм «Международные спикерские» анонсированы и проведены спикерские: 

 Sassa, Египет, международный делегат; 

 Lora, Южная Корея, международный делегат; 

 Brian, Австралия, международный делегат, член GSO; 

 Shelly, Гонконг, международный делегат. 

6.Подготовлен и отправлен на утверждение в РСО проект обращения к АА стран СНГ с 

предложением приобретения литературы, изданной на основании лицензионного соглашения 

фондом «Единство» (согласно решению 34-го заседания Конференции АА России). 

7.Международными делегатами подготовлены и направлены для ознакомления в РСО анкеты на 

подтверждение их полномочий на второй двухгодичный срок. 

8.Подготовлено и отправлено письмо в ESM о приглашении ими делегата из России с «майской» 

конференции.  

9.Принято решение о составлении и распространении в делегатских чатах информационного письма 

о вакантных служениях в комитете архивариуса и координатора переводчиков. 

10.В данный момент в процессе перевода находятся материалы со Всемирного и Европейского 

собраний по обслуживанию 2023 года. 

Международный комитет РСО АА 



КОМИТЕТ ПО РАЗВИТИЮ, ПОДДЕРЖКЕ И КООРДИНАЦИИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СОДРУЖЕСТВА АА РОССИИ ПО 
ДОНЕСЕНИЮ ИДЕЙ ВЫЗДОРОВЛЕНИЯ В ОНЛАЙН ПРОСТРАНСТВЕ РОССИЙСКОГО СОВЕТА ОБСЛУЖИВАНИЯ 

АНОНИМНЫХ АЛКОГОЛИКОВ 

Уважаемые друзья! 

 

1.Комитет в течении этого периода работал в прежнем режиме, Заседания проходят в 1 субботу 

месяца в 10:00 по МСК. 

2.Был подготовлен Бриф к новому сайту АА России силами членов комитета. Также произведен 

сбор дополнительной информации и пожеланий от членов и групп АА по дополнению в Бриф для 

нового сайта АА России.  

3.Были проведены консультации с исполнителями работ по реализации нового сайта АА России 

(основной сайт, региональный сайт, интернет–магазин) и просчет стоимости данной работы. 

Одновременно рассматриваются три варианта исполнения от разных исполнителей.   

4.Решение 34 Конференции АА России – Поручить РСО АА подготовить техническое задание и 

смету нового сайта АА России – выполнено.    

5.Комитет отреагировал на обращения от КИТ АА Питера на неработающие ссылки сайтов групп АА 

России на сайте АА России, подробнее здесь - https://t.me/kit_rsoaa/182, https://t.me/kit_rsoaa/196, но 

так как мы не имеем доступа к сайту АА России, можем только привлекать внимание через 

Новостной телеграмм-канал, либо обращаться к ИД напрямую.  

 6. Ведется работа по отслеживанию некорректной работы старого сайта АА России из-за 

обращений групп АА, подробнее здесь - https://t.me/kit_rsoaa/187 , https://t.me/kit_rsoaa/198    

7.  В комитет обратились АА г. Сочи с предложением провести семинар по ведению телеграмм–

канала для групп АА Сочи. Семинар был проведен силами членов комитета.   

8.В Новостном телеграмм-канале был выложен ряд полезных статей, подробнее здесь - 

https://t.me/kit_rsoaa/178, https://t.me/kit_rsoaa/191, и предложение по собственному серверу для 

Содружества АА, подробнее здесь - https://t.me/kit_rsoaa/176    

9.Провели семинар по организации групп АА в онлайн для АА Казахстана,  

Тема: - С чего начать и как развивать группу АА в онлайн?  

10.Оказана помощь в разработке сайта АА Иркутска (проводились консультации силами 

комитета). По итогу оказания помощи КИТ РСО АА Иркутскому ОК запущен новый сайт АА 

Иркутска по макетам КИТ РСО АА https://t.me/kit_rsoaa/248  

11.В целях оптимизации бюджета АА России комитет ушѐл с Яндекс почты на почту хостинга 

сайта https://aarussia.ru/ Теперь адрес почты комитета - kit@aarussia.ru. Подробнее о причинах тут 

https://t.me/kit_rsoaa/163  

12.Были решены несколько вопросов от Округов АА, Пермского ДО, Краснодарского ДО о 

блокировке постов для информирования общественности об АА в соцсети ВК, Яндекс Директ. 

Подробнее здесь - https://t.me/kit_rsoaa/249  

13.Рассмотрено обращения от ДО Краснодарского края на Заседании КИТ РСО АА о 

предоставлении юр.лица АА России (Фонда «Единство») для размещения информационно-

рекламной компании в сети Интернет. Вопрос направлен на рассмотрение в РСО АА, прикреплена 

пояснительная записка. По итогу Заседания РСО АА сформирована рабочая группа из членов РСО 

АА и ИД по данному вопросу (нужна ли маркировка рекламы для АА России в связи с новым 

законом РФ о рекламе) 

14.Предоставлены макеты нового сайта АА России от КИТ РСО АА по запросу группы АА 

Кемерово.  

15.Идет подготовка к семинару по Яндекс Директу и ВК по теме: «Какие посты можно размещать и 

какие фразы можно использовать в информационно-рекламных компаниях, чтобы не блокировали 

модераторы Яндекс и ВК?» 
 

С уважением, Председатель КИТ РСО АА, Алексей П 
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ЛИТЕРАТУРНЫЙ КОМИТЕТ РСО АА 

В мире, как известно, все течет, и ничто не стоит на месте, а стабильность по-прежнему 

остаѐтся в нем признаком мастерства, а зачастую и прогресса …  

Вот так и в Литературном Комитете РСО все постепенно движется, не так быстро, как мы того 

желаем, и пробуксовки случаются не так редко, как хотелось бы, но тем не менее движение и 

изменения наблюдаются, а все остальные признаки отдадим, пожалуй, на откуп времени и членам 

Содружества АА.  

 

Действуя согласно своим компетенциям, в частности, по подготовке переводов литературы, 

около полугода назад Литературный Комитет организовал отправку текстов переводов книги 

«Анонимные Алкоголики» на якутский, башкирский и тувинский языки в GSO (Офис по Общему 

Обслуживанию АА). Однако эксклюзивность языков пока лишь обеспечила факт отсутствия 

специалиста с уникальной профессиональной подготовкой и его продолжающиеся поиски 

сотрудниками Офиса. Необходимые помощь и поддержка в этом вопросе со стороны Литературного 

Комитета были оказаны вовремя, но пока ключевое слово решения по данному вопросу – 

«неизвестность».  

Нечто подобное пока прослеживается в дальнейшей 

судьбе переведенной и отправленной на одобрение 

правообладателям брошюры «Духовные наставники 

спрашивают об Анонимных Алкоголиках».   

Вместе с тем, выполнено решение Конференции и 

принятые Литературным Комитетом обязательства перед 

членами Содружества АА по переводу брошюры «Связана 

ли ваша группа с АА в целом?» Брошюра переведена и 

подготовлена к печати. Но на сегодня данный вопрос 

несколько подвис, и связано это уже более с нюансами, 

которыми обычно занимается типография или издательская 

служба. 

 

Если говорить о взаимодействии с регионами, то амплитуда сотрудничества, то и дело, 

меняется. Несмотря на старания членов Комитета увлечь идеей членов АА в округах поучаствовать в 

жизни Содружества, пока все идет медленно, но все же движется. И вот в этом вопросе, друзья, нам 

не просто нужна ваша помощь, она жизненно необходима всем АА!  

Вот, например, в принятии решения по запросу от Международного Комитета о 

необходимости перевода на русский язык литературы, связанной с опытом членов АА прохождения 

службы в Вооруженных силах и участия в боевых действиях, без каждого отдельного голоса АА 

было просто немыслимо вообще его принимать. В целом, члены Литературного комитета так и 

поступили, единогласно решив продолжить проведение опроса членов Содружества АА.  

 

А вот еще одна история. В рамках не одного заседания Литературного Комитета обсуждался 

вопрос о подготовке и отправке в GSO брошюры «АА в тюрьме. От заключенного к заключенному». 

Работа велась в разных направлениях: филологи занимались анализом текста перевода, параллельно 

проводился опрос АА в округах, к нам присоединились представители КИУ  КЛУ  РСО АА, а также 

на помощь пришел ТК «ЖААР - НОВОСТИ», в рамках которого проводился масштабный опрос.  И 

только так начала вырисовываться целостная картина того, Какая же литература сегодня 

востребована нашими российскими АА?  

 

Осуществлять организацию и подготовку необходимой литературы к изданию и есть основная 

цель Литературного Комитета РСО.  

Литературный Комитет РСО АА 

 



АРХИВНЫЙ КОМИТЕТ РСО АА 

 Здравствуйте, дорогие друзья! 

 Члены комитета продолжают серьѐзный труд по систематизации и хранению исторических  

материалов, набирая опыт этой ответственной работы.  

 Из новостей за период с августа по ноябрь 2023г. хочется отметить запрос в структуры 

обслуживания АА других стран, разосланный с почты РСО АА, об организации онлайн встреч по 

обмену опытом с архивными комитетами и службами следующего содержания:  «Вас приветствует 

Содружество АА России! В прошлом году решением нашей Конференции был создан архивный 

комитет Российского совета обслуживания. Мы, как молодой комитет, просим вас поделиться 

опытом работы вашего архива, службы или комитета. Мы разработали список интересующих нас 

вопросов, которые готовы предоставить при вашем согласии на онлайн-встречу. Надеемся на 

сотрудничество. Благодарим за внимание к нашей просьбе». Несколько собраний рабочей группы 

комитета было посвящено составлению внушительного списка вопросов, интересующих АК РСО 

АА. Мы надеемся с помощью этого опыта улучшить работу комитета. Уже получен отклик из 

Португалии. 

 Продолжается взаимодействие АК  РСО АА с комитетами РСО АА, округами и членами АА. 

Например, на одном из заседаний рассмотрен устный запрос от Южного делегатского округа о 

Регистре всех действующих договоров Фонда "Единство". Дан ответ, что по положению о комитете, 

АК РСО АА не собирает такие документы, т.к. не имеет к ним доступа. Если ситуация изменится, мы 

с готовностью займѐмся и этим делом, внеся изменения в наше Положение. Также в целях 

ознакомления членов АА с содержанием хранящихся в Архиве документов, комитет поделился 

некоторыми материалами с редактором журнала «ЖААР» по его запросу. 

 Члены АК РСО АА продолжают трудиться над архивными документами в офисе фонда «Единство» 

и электронными архивными коллекциями, полученными от членов АА. К нашему огорчению, с 

уходом из жизни Сергея С. из Иркутска затруднилась работа над огромным пластом истории АА в 

Восточной части страны. Но мы не опускаем рук и ищем новые возможности продолжения этой 

важной деятельности. 

 Мы по-прежнему взаимодействуем с сайтом АА России. Пополняем информацию о комитете, 

обновляем содержание Каталога Архива. Нам бы очень хотелось, чтобы и другие сайты АА 

размещали информацию АК РСО АА. У нас сложилась целая история с решением по размещению 

материалов на сайте «History AA», существующего уже много лет. Мы снова и снова возвращаемся к 

этому вопросу, хотя в поднятых протоколах прежних заседаний Конференции, никаких решений по 

нему нами не найдено. В планах АК РСО АА занимает особое место освещение нашей работы и на 

сайтах Округов АА, по примеру комитета по Журналу, имеющего своих ответственных за это 

направление в Округах. К сожалению, это пока только в планах… 

 В чѐм видится проблема? Нас, членов комитета, только пятеро: председатель, секретарь, архивариус 

с заместителем, да ответственный за техническую поддержку, которого мы искали целый год. Сейчас 

дружно ищем замену заместителю председателя АК, взявшему самоотвод по семейным 

обстоятельствам. Так вот, в таком составе, плюс два-три наблюдателя, проходят в последнее время 

наши заседания. Мы ждѐм всех, кому интересна история АА России и еѐ сохранение, в первую 

субботу месяца в 10.00 (МСК) на заседаниях комитета и каждую среду в 19.00 (МСК) на собраниях 

рабочей группы на площадке https://t.me/+yV58R4aJoUllOWZi 

 Мы возлагаем большие надежды на то, что ситуация изменится с окончанием работы РГ комитета 

по разработке рекомендаций для разных уровней структуры по ведению архива, начатой в июле. 

Предлагаем вашему вниманию «Введение» в этот полезный и увлекательный материал: 

 «Дорогие друзья! Представляем вашему вниманию брошюру, составленную Архивным комитетом 

РСО АА. Мы, члены комитета, не имеем специальности «Архивное дело», но каждый из нас был 

очарован этим важным служением сохранения истории АА. Цель данного издания – поделиться 

опытом ведения архива на разных уровнях структуры. 

Для чего нужен архив? Что и как собирается? Как соблюдать анонимность? Как взаимодействуют 

архивы разных структур между собой и с другими служениями? Что нужно предпринять для 

сохранения архива? Как использовать архив в несении вести об АА? На эти и другие вопросы вы 

найдѐте ответы в этой брошюре. 



 Здесь даются ссылки на документы, используемые Архивным комитетом, которые размещены на 

страничке нашего комитета на сайте АА России. Надеемся, что они также будут полезны 

архивариусам всех уровней структуры. 

 Ведение архивов и служение архивариусов относительно новое дело для Содружества АА России. 

Опираясь на опыт более развитых, в этом отношении, стран мы постарались осветить задачи сбора и 

сохранения архивов от групп до Содружества в целом. Мы также надеемся на обратную связь. Нам 

необходим опыт ведения различных архивов. Пожалуйста, поделитесь им с другими!» 

 Мы намерены представить данную брошюру на заседании Конференции АА. До этого 

замечательного события в наших планах подготовить совместно с ЛК РСО АА юбилейный материал 

о комитете.  

Ждѐм ваши письма и обращения по адресу arhiv@rsoaa.ru 
С уважением и любовью в служении, члены Архивного комитета РСО АА. 

КОМИТЕТ ПО ЖУРНАЛУ РСО АА 

Приветствую вас, дорогие друзья»! 

Комитет продолжает свою работу в штатном режиме. Заседания проходят каждую последнюю 

субботу месяца, в 9-00 по Мск, Skype — https://join.skype.com/IKaN22VfW1ht, — ждѐм всем 

неравнодушных представителей округов. Все самые свежие новости комитета вы будете узнавать из 

первых уст. Мы очень нуждаемся в вас. 

Идѐт разработка проекта положения комитета, в связи с этим создана рабочая группа, которая 

собирается еженедельно по вторникам. 

 

Члены комитета в меру своих сил участвуют в мероприятиях 

АА по всей России, где представляют ЖААР и приложения к нему. 

Вот краткий обзор мероприятий, где удалось побывать нашим 

представителям, а также товарищам по оружию, которым 

небезразлична судьба журнала и сопутствующих ему брошюр: 

«Черноморские встречи АА-2023» в Аше, 34-й Форум АА 

республики Карелия, осенний Форум к 33-летию Самарского АА, 

Всероссийская акция «10 000 шагов к жизни» в Казани, семинар 

«12 шагов» в Уфе, Круглый стол с администрацией в г. Кизил, 

Форум, посвящѐнный 24-летию образованию АА в республике 

Марий Эл, Форум в честь 29-летия движения АА в Тольятти, 18-я 

Ассамблея по общему обслуживанию СЗДО. 

Тираж ЖААР №1-2023 г. в количестве 700 экз. был реализован 

в рекордно короткие сроки, около полутора месяцев. 

Идѐт подготовка нового номера, ориентировочная дата выхода 

декабрь/январь 2023/24.  

Вышел в свет спецвыпуск приложения к ЖААР «А на войне, 

как на войне…», — истории членов содружества, участников СВО. 

Тираж в 500 экз. был разобран в течение двух месяцев. 

 

Приложение «Вчера, сегодня, завтра…» полностью закончилось на складе ЦБО. 

Друзья, у вас есть возможность приобрести приложение 2023 г. «Женские истории», которое ещѐ 

есть на складе ЦБО, не откладывайте в долгий ящик, тираж тает на глазах. 

 

Отрадно видеть, что ЖААР и приложения к нему пользуются спросом, а, значит, деятельность 

Комитета идѐт в правильном направлении, статьи, истории и интервью членов содружества 

вызывают неподдельный интерес у читателей, а информация о периодических изданиях доходит 

даже до самых отдалѐнных уголков России. 
С уважением, Владимир Б., 

председатель Комитета по журналу. 
 
 
 

https://join.skype.com/IKaN22VfW1ht


НОВОСТИ ОТ УСТАВНОГО КОМИТЕТА РОССИЙСКОГО СОВЕТА ОБСЛУЖИВАНИЯ АА (УК РСО АА)  
за период с июля по ноябрь 2023 года 

 Приветствуем всех читающих и интересующихся делами нашего любимого Содружества АА 

России. 

 В предыдущих новостях Комитета мы говорили о плане работы. Вот хотим сами посмотреть и всех 

проинформировать о том, как идет работа по выполнению утвержденного Комитетом плана.   

Поехали! 

 Указываем пункт плана и рассказываем, как с ним обстоят дела. 

1) Выполнение решений Конференции; 

 Вообще, история тут такая, пойдем по порядку, с указанием решения из протокола 34 заседания 

Конференции АА России и что, в итоге, на сегодня есть. 

(УСТАВНОЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ). 

Предложение 2. Разработать единые пункты положений комитетов РСО АА (такие, как членство, 

ротация и т.д.), помимо направлений их деятельности. За – 34, против – 14, возд. – 4. Мнение 

меньшинства. Повторное голосование.  За – 28, против – 18, возд. – 5. Решение принято простым 

большинством. 

Было рассмотрено на заседании РСО 08.07.2023 года (протокол №7). 

Предложение №6: Разработать единые пункты положений комитетов РСО АА (такие, как 

членство, ротация и т.д.), помимо направлений их деятельности — решение, принятое на 34 

заседании Конференции АА России, простых большинством.За – 5, против – 2, возд. – 2. Решение не 

принято. 

Предложение 8. Составить/направить информационные письма в союз типографий   и отдельные 

типографии России о лицензионных правах на литературу АА и товарного знака принадлежащих 

фонду «Единство», а также на все возможные онлайн площадки, где распространяется литература 

АА. За – 37, против – 4, возд. – 9. Мнение меньшинства. Повторное голосование. За – 38, против – 5, 

возд. – 9. Решение принято более 2/3 голосов. 

Было рассмотрено на заседании РСО 12.08.2023 года (протокол №8). 

Предложение №9: Поручить КИО РСО, совместно с исполнительным директором,  

составить/направить информационные письма в Союз типографий и отдельные типографии 

России о лицензионных правах на литературу АА и товарном знаке принадлежащих фонду 

«Единство», а также на все возможные онлайн площадки, где распространяется литература АА. 

За – 9, против – 1, возд. – 0. Решение принято. 

Предложение 10, 11 (в переформулированном виде). Совету создать рабочую группу по разработке 

Устава Фонда и Положения о Совете согласно законодательству РФ и учѐтом Традиций и 

Принципов АА. С привлечением в рабочую группу нескольких юристов и учредителей Фонда 

"Единство". За – 26, против – 14, возд. – 7. Мнение меньшинства. Повторное голосование. За – 26, 

против – 21, возд. – 3. Решение принято простым большинством. 

Было рассмотрено на заседании РСО 08.07.2023 года (протокол №7). 

Предложение №10: Создать РГ по внесению изменений в Устав, согласно рекомендациям аудитора, 

и формированию программы деятельности Фонда (Алексей, Алексей П., Анатолий, Илья, Игорь). 

За – 11, против – 0, возд. – 0. Решение принято. 

(МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ). 

Предложение 1. Принять Приложение №7 Руководства по обслуживанию АА России «Положение о 

международных делегатах» (Приложение 2 папки делегата). За – 42, против – 0, возд. – 10. Решение 

принято более 2/3 голосов. 
Решение выполнено - макет новой редакции «Руководства обслуживания АА России» с внесенным 

вариантом Приложения №7, был передан в печать в начале августа 2023 года и с конца августа - 

начала сентября имеется в наличие на складе Фонда. 

Предложение 2 (в переформулированном виде). РСО направить информационное письмо в страны 

СНГ с рекомендацией приобретать литературу, изданную на основании лицензии, в Фонде 

«Единство». За – 34, против – 7, возд. – 8. Решение принято более 2/3 голосов. 

Было рассмотрено на заседании РСО 11.11.2023 года (протокол №12). 

Предложение №13: Письмо в страны СНГ доработать в чате РСО. За – 10, против – 0, возд. – 0. 

Решение принято. 



Вот так обстоят дела. Мы бы сказали, очень даже ХОРОШО, все решения заседания Конференции, 

которые требовали прохождения стадии дополнительных обсуждений, это сделали. Большая часть 

решений уже реализована, оставшиеся находятся в процессе. Об итогах их выполнения председатель 

Комитета Евгений Ф. познакомит вас в своем отчете к 35 заседанию Конференции АА России. 

 2) Инвентаризация исполнения решений заседаний Конференции АА России с 2020 по 2022 

г.г., касающихся УК РСО АА; 

 Здесь постараемся более кратко! Инвентаризация решений прошла в начале июля 2023. Что она 

показала? По 2020 году – два решения выполнены; по 2021 году – пять решений выполнено, одно не 

выполнено (см. ниже); по 2022 году – четыре решения выполнено. 

 Не выполнено решение следующее: (из протокола 32 заседания Конференции АА России) Поручить 

РСО АА обобщить опыт АА России по открытию и поддержанию групп АА в малонаселенных 

пунктах и поселках России (решение принято простым большинством). Данный вопрос от УК РСО 

АА будет поставлен в повестку заседания РСО АА в январе 2024 года. 

3) Работа с Руководством по обслуживанию АА России; 

 Этот вид работы по сути для Комитета является основным и кратко сказать 

не получится. Поэтому читайте внимательно. 

 Первое: на данный момент ведется работа по внесению правок в регламент 

заседания Конференции АА России (Приложение 9 в Руководстве). 

Рассмотрено и обсуждено четыре пункта из шести входящих в указанное 

Приложение. 

 Второе: назрел вопрос о том, что на сегодняшний день в нашем 

Руководстве нет описания Окружного комитета (ОК). Было решено этим 

заняться, и многие члены комитета включились в процесс. 

 Как известно, в нашем Руководстве мы стараемся написать не то, как 

«должно быть», а то, как сложилось у нас. Собрав несколько описаний 

Окружных комитетов разных делегатских округов и проанализировав их, 

выяснили, что в каждой местности всѐ очень по-разному. Разный состав 

самого комитета, участников с правом голоса, не говоря уже о разных названиях. В течение 

нескольких внеочередных заседаний мы скрупулѐзно разбирались в тонкостях устроения ОК на 

местах, чтобы во всем многообразии частностей уловить главное и попытаться коротко и ѐмко 

отразить это на бумаге. 

 Благодаря интересу и вовлеченности участников нам удалось сдвинуться с мертвой точки и начала 

вырисовываться суть этого обслуживающего органа уже не только на словах. Процесс написания 

невероятно захватывающий, работа ведѐтся над каждым словом и определением, ведь у каждого из 

нас есть своѐ понимания и знание, как это функционирует в наших родных округах и как бывает 

сложно оторваться от привычных стереотипов и посмотреть на вопрос шире. А еще не упасть в 

пространные описания, чтобы за многословием и туманными формулировками не потерять 

основную идею той структуры, о которой идѐт речь. Попутно возникает много вопросов и 

несоответствий с другими главами Руководства, на что мы так же обращаем внимание и делаем 

пометки, чтобы впоследствии использовать свои наработки. 

 Работа идет не быстро, но очень интересно, вдумчиво, и огромная благодарность всем участникам 

этого процесса за интерес, время, вовлеченность и сотрудничество! 

4) Работа по обновлению Устава Конференции АА России; 

 Работа по этому пункту плана начиналась, но встретилась с рядом трудностей по нахождению 

подхода, как выполнять этот пункт плана. Сложил с себя полномочия ответственный за эту работу. 

Поэтому деятельность в указанном направлении остановилась, ответственного пока Господь нам не 

посылает, но мы терпеливо и смиренно отложили этот пункт плана, да и в принципе скучать и 

расстраиваться времени у активных членов Комитета  нет! 

5) Рассмотрение имеющегося Регламента проведения заседаний Конференции АА России от 

2018 года; 

Смотри второй абзац п.3 плана Комитета. 

6) Разработка процедуры выборов в члены Российского Совета по обслуживанию АА России; 

Информация от ответственного по данному вопросу плана (Анатолия В., член РСО АА, председатель 

КпК РСО АА) (выжимка из протокола №8 от 06.08.2023 года УК РСО АА) «п. 2 Отчет РГ по 

выборам членов РСО. 



 Анатолий В. проинформировал, что в результате дополнительно проведѐнной работы пришли к 

выводу, что процедура выборов в члены РСО остаѐтся прежней, должна проводиться по одному 

имени». 

7) Обработка текущих запросов к Комитету. 

 Без особых комментариев, обрабатываем только так, только успевают приходить (шутка, запросов 

не особо много, вполне справляемся)! 

 Вот, как-то так обстоят дела по работе Комитета в рамках утвержденного плана. Если у кого-то из 

читающих активных членов АА возникнут вопросы по любому из указанных пунктов плана 

Комитета - председатель Комитета Евгений Ф. всегда на связи: тел  89874447980; или можно 

официально через электронную почту Комитета ustcom@aarussia.ru. 

 И конечно будем очень рады новым активным членам АА в нашей команде («новая кровь» - всегда 

важна и нужна!). 

 Для общий справки: за период с начала июля по конец ноября Комитетом проведено десять 

заседаний, не будем тебя дорогой член АА угнетать содержимым протоколов этих заседаний, если 

ты захочешь, всегда можешь добавиться в наш чат Телеграмма ( https://t.me/+F3jwNN5p7-NiZDQy – 

заседания комитета проходят: 3-я суббота в 18:00 мск. и 1-е воскресенье в 17:00 мск.), либо 

запросить протоколы уже прошедших заседаний у секретаря Комитета (ustcom@aarussia.ru) или 

архивариуса Комитета (89171334111 - Алексей). 
Искренне ваш  

Уставной Комитет РСО АА 
 

КОМИТЕТ ИНФОРМИРОВАНИЯ ОБЩЕСТВЕННОСТИ РОССИЙСКОГО СОВЕТА ОБСЛУЖИВАНИЯ АА РОССИИ 

Одна из важнейших задач КИО РСО заключается в накоплении и передаче опыта донесения вести об 
АА тем, кто страдает от алкоголизма. Обмен полученными знаниями помогает установить 
долгосрочные и продуктивные отношения с представителями администраций и министерств, 
медицинскими работниками, полицией и другими профессионалами. 
 Представляем вашему вниманию новости комитета за период с августа по ноябрь 2023г. 
1. Мы активно работаем над разрешением технических и организационных вопросов, необходимых 
для подключения и нормального функционирования единой справочной линии АА России. Провели 
семинар-встречу по обмену опытом информирования общественности в округах. Создана рабочая группа по 
работе Единого Справочного телефона АА России. В состав группы вошли представители всех часовых поясов 
страны: Калининград, Москва, Самара, Оренбург, Омск, Красноярск, Иркутск, Якутск, Владивосток, Камчатка, 
Магадан. Пригласили специалистов телефонных компаний для пояснения алгоритма работы телефона и 
тарификации. 

2. Организовали встречу по обмену опытом внедрения и реализации 5 традиции на территории 
Российской Федерации. 
3. Приняли решение написать благодарственные письма, чтобы выразить наше признание тем, кто 
оказывает нам поддержку и помощь, говоря о Содружестве. В рамках взаимного сотрудничества 
составляются благодарственные письма журналистам известных телеканалов страны от АА. 

4. При обращении групп или подразделений структур обслуживания АА,  мы предоставляем образцы 
писем, макеты листовок, визиток или стендов и другие информационные материалы, 
предназначенные для оптимизации воплощения 5 традиции при переговорах с органами 
исполнительной власти. 
5. Разработана концепция и смета по Общероссийскому ролику АА России. Готов к подписанию 

договор об изготовлении ролика в исполнение решения Конференции. 

 6. Ведѐтся работа рабочей группы по доработке папки основных сведений об АА. 

7.  Связываемся с организациями, использующими имя АА в коммерческих интересах. 

Проводились консультации с юристами интернет площадок «Валдберис», «Озон», «Литрес». 

Направлено письмо – обращение в «Литрес». 

8. Работаем по письму в Госдуму РФ. 
С уважением ко всем читателям, КИО РСО АА 

 
 

https://e.mail.ru/compose/?mailto=mailto%3austcom@aarussia.ru
https://t.me/+F3jwNN5p7-NiZDQy
https://e.mail.ru/compose/?mailto=mailto%3austcom@aarussia.ru


НОВОСТИ ОТ КОМИТЕТА ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ С ЛЕЧЕБНЫМИ УЧРЕЖДЕНИЯМИ РОССИЙСКОГО СОВЕТА  
ОБСЛУЖИВАНИЯ (КОМИТЕТ ЛУ РСО) ЗА ИЮЛЬ - НОЯБРЬ 2023г. 

 Комитет ЛУ РСО трудился  в  насыщенном режиме: помимо плановых 

заседаний два раза в месяц работала инициативная группа по 

взаимодействию с лечебными учреждениями через онлайн- подключения. 

Текущая деятельность комитета - обработка запросов от групп и структур 

АА, пополнение архива документами и письмами. 

 В июле в комитет поступило предложение в целях разработки ряда 

мероприятий по несению вести в Калмыкии, где нет групп и структур АА,  

составить письмо-обращение главному наркологу и министру 

здравоохранения республики Калмыкия, а также организовать встречу-

презентацию перед наркологами республики. Запрос на сотрудничество был 

осуществлен, обращение отправлено, состоялась встреча с гл. врачом " 

Республиканского наркологического диспансера" Калмыкии. Были 

достигнуты следующие договоренности: 1) проведение презентации АА 

(круглого стола); 2) предоставление помещения в наркологии для 

проведения собраний групп АА; 3) предоставление возможности посещения 

стационара с 12 Шагом. 

 Разработаны и напечатаны ограниченным тиражом целевые визитки (500 шт.) для распространения 

на мероприятиях для специалистов лечебных учреждений разных уровней с контактной 

информацией о сайте содружества АА, о фонде, представляющем АА, с контактами и куар-кодом. 

19 сентября 2023 служащие комитета ЛУ РСО совместно с лечебным комитетом МДО (Московского 

делегатского округа) приняли участие в конференции «Мультидисциплинарный подход в оказании 

наркологической помощи на современном этапе» в г. Москва. Был организован стол с раздаточными 

материалами содружества АА. 

 Составляется база лечебных учреждений, которая очень медленно пополняется информацией с мест. 

Это список лечебных учреждений, где отражены формы их взаимодействия с группами АА (очно 

или онлайн), а также контакты ответственных лиц, график посещения и/или проведения собраний в 

учреждениях. Комитет ЛУ РСО обращается за помощью к координаторам на местах: Данная 

информация поможет объективному анализу возможностей и проблем взаимодействия содружества 

АА с лечебными учреждениями на территории всей страны! Пожалуйста, свяжитесь с 

ответственным по тел. +79025286128 (Ольга Ф.) 

В ближайшее время намечено проведение мотивационного 

мероприятия - круглого стола с участием комитета ЛУ РСО и 

профильных комитетов всех округов Конференции АА в 

комбинированном формате (очно и онлайн) на площадке коворкинг-

центра г. Москвы. 

Создан информационный Телеграм-канал для сообщений, 

касающихся освещения работы Комитета ЛУ и размещения 

необходимых материалов по осуществлению нашего служения. 

Составлено обращение комитета к учреждениям, работающим с 

проблемами зависимости от алкоголя, о возможности сотрудничества 

с содружеством АА с помощью онлайн-технологий, а именно: 

организация встреч в формате спикерских выступлений членов АА на 

интернет-площадках. В данный момент осуществляются подключения через skype лечебного 

учреждения г. Череповец, через площадку zoom одной из онлайн-групп (Ветер перемен Онлайн) с 

Амурским наркологическим диспансером, через площадку zoom, принадлежащую наркологии г. 

Хабаровск, а также состоялось пробное подключение через площадку telegram в РЦ г.Якутск, через 

площадку WhatsApp с РЦ г. Абакан. В ходе обсуждений принято решение о создании собственной 

площадки zoom, как наиболее удовлетворяющей запросам по удобству и качеству взаимодействия в 

интернете. Кроме того, это упростит процесс перехода  в ходе передачи подключений 

реабилитационных центров с площадки zoom МАРА (Международная ассамблея русскоговорящих 

групп за пределами РФ). По соглашению с МАРА комитет ЛУ РСО берет ответственность за 



подключение российских ЛУ, в количестве 9-11, для работы с ними по 5 

традиции. Также служащими комитета распространяется рассылка по 

чатам Содружества с информацией возможности служения  онлайн, с 

целью продолжения формирования базы спикеров, а также базы готовых 

к сотрудничеству в онлайн-формате наркологий и реабилитационных 

центров. ОГРОМНЫЙ ДЕФИЦИТ СЛУЖАЩИХ! Для онлайн-

подключений в ближайшее время понадобятся ведущие, их дублеры, 

спикеры, а также другие служащие. 

 Большая просьба к членам АА, группам АА, структурам АА обращаться 

по вопросам этих служений к председателю КЛУ Илье И. +7 916 645 62 

08, координатору Вячеславу М.+7 928 814 15 93 

С уважением, члены комитета ЛУ РСО АА 

ФИНАНСОВЫЙ КОМИТЕТ РСО АА 

 Вас приветствует финансовый комитет! 

Заседания в последние два месяца не 

проводилось, ввиду отсутствия вопросов. Но, 

это не означает, что комитет всѐ это время 

бездействовал. Силами членов комитета 

ведѐтся постоянная работа по созданию 

отчѐта движения денежных средств и финансового обзора, ведению ведомости пожертвований. 

Предлагаем вашему вниманию самую свежую информацию. 

Обзор финансового состояния ЦБО АА России за октябрь 2023г. 

Таблица 1. Структура исполнения бюджета.  

 
В таблице 1 отражены плановые доходы и расходы на 2023-2024 года (апрель-март) и 

отдельно (плановые и фактические) за октябрь 2023 года. В октябре 2023 года все доходы в ЦБО 

составили 956,6 тыс. рублей (96 % от запланированных), из них:  

- поступления от групп АА были исполнены на 90 % от запланированных и составили 

312,56 тыс. р.; 

- поступления от реализации литературы были исполнены на 99 % от запланированных и 

составили 611,93 тыс. р.; 

Расходы за октябрь 2023 года исполнены в сумме 871,25 тыс.р. (103,1 % от плана). 

Таблица 2. Исполнение запланированного бюджета ЦБО АА. 



 
По состоянию на конец октября 2023 имеется профицит бюджета: доходы превышают 

расходы на 407,2 тыс.р. 

Таблица 3.  Доходы за октябрь 2023 г. 

 
Структура доходов ЦБО АА России за октябрь 2023 г: доходы от реализации литературы 

превышают доходы от пожертвований групп АА в 1,95 раза (в предыдущем месяце в 2,9 раза). 

Таблица 4. Расходы ЦБО за октябрь 2023 года. 

 
Структура расходов ЦБО АА России: 

 расходы на печать литературы- 49 %; 

 расходы на содержание офиса - 48 %; 

 налоги - 3 % 

 Мы выражаем глубокую признательность и благодарность всем служащим нашей 

обслуживающей структуры, ЦБО, Российскому Совету Обслуживания, всем участникам 

Конференции АА России. Ваш неустанный труд и верность идеям АА сделали возможным несение 

вести и помощи страдающим алкоголикам. 
Финансовый комитет РСО АА. 



ОБРАЩЕНИЕ КОМИТЕТА ПО КОНФЕРЕНЦИИ РСО АА 

Практически полгода отделяет Содружество от ежегодного мероприятия АА России - 

заседания Конференции по общему обслуживанию. Но уже сейчас проходят планомерные работы по 

подготовке и проведению встречи.  Прорабатывается информация по месту проведения заседания, 

просчитывается регистрационный взнос, ну и, конечно, подбирается состав служб, который будет 

обеспечивать непосредственную работу заседания Конференции (службы протокола, счѐтная 

комиссия и т.д.). Не малая часть подготовки выделяется на составление повестки и 

информационного материала «Папка Делегата». К сожалению, на сегодняшний день в повестку 

встречи Конференции пришло всего четыре вопроса, да и те административного характера. Я как 

председатель искренне надеюсь, что Конференция увидит свои промахи и в повестку поступят 

вопросы, касающиеся нашего прямого предназначения - донесения послания до страдающих от 

алкоголя.  

Достаточно информативно и познавательно прошла онлайн встреча, посвящѐнная 

подразделению КПК по Содействию Формирования Делегатских Округов (СФДО). Были озвучены 

основные цели и задачи направления, инструменты информирования и помощи округам. Отдельную 

благодарность хочу выразить спикерам встречи Алексею Ангарск и Александру Урал которые 

всесторонне рассказали о части структуры Конференции - Регион и о связи группы АА со всей 

Конференцией. 

В планах комитета, конечно же, продолжение подготовки к заседанию Конференции, развития 

направления по СФДО и Формирование Кадрового Состава (ФКС).  По вопросам формирования 

кадрового состава рассматривается вариант проведения информационной встречи в рамках 

Заседания Конференции. 

И традиционно, заканчиваю отчет обращением КПК к Содружеству. 

Уважаемые члены Содружества Анонимных Алкоголиков России! 

Дорогие делегаты и представители округов! 

С 11 по 14 апреля 2024 года под девизом «В единстве наша сила» состоится заседание 

Конференции по общему обслуживанию Содружества АА России 

В соответствии с регламентом вопросы и предложения в повестку дня Конференции, а также 

анкеты делегатов, дублеров и кандидатов в члены РСО, принимаются до 1 февраля 2024 года по 

адресу konfaa@yandex.ru 

Кандидаты в члены РСО АА предлагаются округами или РСО АА. К выбору кандидатов 

следует подходить тщательно. Перед тем, как сделать окончательный выбор, предлагается 

внимательно ознакомиться с Положением о совете по обслуживанию Содружества АА России, 

требованиями к пригодности и обязанностями будущих членов РСО АА. Члену РСО АА 

рекомендуется иметь не менее 5 лет непрерывной трезвости, образование, возможность участвовать 

во всех заседаниях РСО. Просим выдвигать кандидатуры наиболее достойных, образованных и 

ответственных членов АА. 

Обращаем ваше внимание, что работа Конференции продолжается круглый год. Делегатам и 

дублерам, членам Совета необходимо иметь не только желание, но и технические возможности, 

принимать полноценное участие в служении в течение всего срока. Обращаемся к округам и 

структурам, выдвигающим делегатов - обратите внимание на то, есть ли у ваших избранников 

технические возможности (компьютер, интернет, доступ в электронную почту, skype, zoom) и при 

необходимости помогите им! 

Мы будем глубоко признательны всем членам АА за активное участие в подготовке 

Конференции! 
С наилучшими пожеланиями, 

председатель комитета по Конференции РСО АА Анатолий. 

"Конференция действует для АА…" 

 

 


